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DEMOCRATIC DAY Distribuiti volantini, adesivi eun vademecum
 

Il popolo delle primarie in piazza
 
ASSISI -Si è svolto ieri nelle piazze di Assisi, Santa Maria degli coloro che lo scorso 14 ottobre parteciparono alle primarie sia 
Angeli, Petrignano, Palazzo e Rivotorto il DemocratiC Day nel quelli che oggi guardano con interesse alle proposte del Partito 
corso del quale sono stati distribuiti volantini, adesivi e altro Democratico per compiere insieme il rush decisivo per la 
materiale tra cui un vademecum, un vittoria del 14 aprile. ncoinvolgimento 
cartoncinoverde con le dodici azioni per di quante più persone possibili èimpor
cambiare l'Italia e, dall'altro lato, i do • Domani al Grand Hotel tante perché non solo la maggioranza 
dici suggerimenti di impegni per i vo degli indecisi si affida ai consigli di 
lontari nelle ultime due settimane pri ivertici del Pd incontrano amici, parenti e conoscenti ma anche 
ma del voto: bandierine su auto o bici, perché vogliamo dimostrare chela par
invio di foto, sms o telefonate, feste a le associazioni di categoria tecipazione è e sarà nel dna del nostro 
tema e realizzazioni di video da manda partito". Si svolgerà invece domani alle 
re su YouTube o Democratica.it, soste- 21 presso il Grand Hotel Assisi l'incontro 
gno perla raccolta fondi o impegno per rappresentante di lista pubblico "Turismo, commercio, imprese - Quale sviluppo 
il 13 e 14 aprile, con l'obiettivo primario di comunicare, economico per Assisi", nel corso del quale Anna Rita Fioroni 
discutere, confrontarsi. "Un'ottimaoccasione -hannospiega (imprenditricecandidatadel Pdalsenato) eWladimiro Boccali 
to gli organizzatori assisiati -per incontrare e fare il punto con (vice segretario regionale Pd), incontreranno associazioni di 
il popolo delle primarie e non solo: abbiamo infatti messo in categoria, le imprese, i cittadini del nostro territorio. 
campo un importante sforzo organizzativo per coinvolgere sia F.P. 

Motociclista tamp9naauto 
-disagi alla circolazione 
CANNARA - Un giovane motociclista originario di Trevi è 
rimasto ferito, fortunatamente in modo non grave, du-. 
rante un incidente che si è verificato ieri pomeriggio· 
lungo la statale 7S all'al~zza di Cannara. 
I:uomo, D.L., 2S anni, resid~nte a Trevi, era alla. guida 
della sua Honda quando, per cause ancora in corso di 
accertamento da parte dei Carabinieri di speno, interve
nuti sul posto, ha tamponato un'automobile;.una Audi 
80, alla. cui guidac'era F.N. , 21enne originariodi Foligno. 
~ell'impatto ad avere 11 peggio è stato chiaramente il 
trevano, che comunque non ha riportato lesioni panico
lannente gravi. Sul posto è intervenuto il personale del 
118 dell'ospedale di Assisi che ha fornito ai due le prime 
cure del caso e che ha portato il venticinquenne all'ospe
dale di Assisi per ulteriori accertamenti. Qualche disagio 
perlacircolazione, tornatacomunquescorrevole inmeno 
di un'ora. 

IL PROGETTO Confronto aperto tra Regione, .SviluIWUInbria e COInune
 

Filiera corta per commercializzare il suino 
e subito marchio'di qualità 

Flavia Pagliochini 
Bettona 

t stato avviato un positivo confron
to finalizzato alla creazione della 
filiera corta per la produzione, tra
sformazione e commercializzazio
ne del suino tipico umbro ottenen
do la registrazione dop e di un polo 
di energia rinnovabile derivante 
dalla produzione di li
quame e dall'installa

che ambiente e sviluppo possano 
essere salvaguardati reciprocamen
te mettendo in campo progetti ed 
idee per tutelare e valorizzare anche 
un'attività economica che da anni 
caratterizza il nostro territorio. I 
progetti già sottoposti all'attenzio
ne dell'assessore regionale all'Am
biente Bottini e di Sviluppumbria 
sono quelli della filiera per la pro-

Intanto prosegue l'attività del Co
mune di Bettona per la messa in 
sicurezza della réte stradale: sono 
infatti in fase di progettazione tre 
mini rotonde, che saranno realiz
zate dal personale del Comune pres
so l'incrocio tra via Assisi e via 
Passerella, tra via passerella e via 
Ponte di ferro e tra via Passerella e 
via delle Cave. 

"I tre snodi - spiega l'as
sessore ai Lavori pubblici 

zione di impianti foto • Tra gli obiettivi da perseguire Valerio Bazzoffia - sono di 
voltaici. vitale importanza, dal 
t quanto rende noto la creazione di un polo di energia momento che vi si riversa 
l'amministrazione co il traffico pesante diretto 
munale. "L'obiettivo rinnovabile attraverso verso la zona industriale 
spiega il vicesindaco e ed artigianale di Passag
assessore comunale la produzione di liquame gio". Le tre piccole roton
all'Ambiente, Valerio de vanno ad aggiungersi a 
Bazzoffia - non è solo 
quello di ristrutturare l'impianto 
della Codep e riammodemare tutte 
le stalle secondo i criteri Ue, ma 
anche di coniugare insieme la voca
zione territoriale di Bettona, che è 
quella dell'allevamento dei suini, 
con la compatibilità ambientale e lo 
sviluppo del territorio. La nostra è 
quella di scommettere sulla soste
nibilità ambientale, sulla salva
guardia del territorio, sullo svilup
po sostenibile. Crediamo infatti 

duzione, trasformazione e com
mercializzazione del suino tipico 
umbro ottenendo la registrazione 
di dop, di un polo energetico di 
energia da fonti rinnovabile legata 
agli allevamenti (biogas prodotto 
dai reflui, conversione energetica 
delle biomasse, installazione di im
pianti fotovoltaici), della commer
cializzazione del compost ottenuto 
dalla parte essiccata del refluo sui
no". 

quella più grande che sor
gerà all'altezza dell'incrocio posto a 
ridosso della villa del Boccaglione. 
Il Comune di Bettona ha già redatto 
il progetto di messa in sicurezza 
dell'incrocio attraverso la realizza
zione di una rotonda per un impor
to complessivo di 200mila euro e lo 
ha sottoposto all'attenzione della 
Provincia che, preso atto della bon
tà del progetto e dell'alta pericolosi
tà dell'incrocio, si è impegnata a co
finanziare l'intervento. 

LA POLEMICA FI all'attacco 
"Amministrazione immobile 
il Consiglio dopo le elezioni" 
BASTIA UMBRA - "Questa 
amministrazione è immo
bile, non fa nulla di buono 
per la città, anzi, dopo 
l'uscita dei due consiglieri 
della Margherita non si af
frontano più i problemi di 
Bastia". 
~ il duro attacco del capo
gruppo di Forza Italia, Fa
brizio Masci, che accusa: 
"Il consiglio si terrà solo 
dopo le elezioni del 14 Apri
le, probabilmente per non 
aumentare la spaccatura e 
danneggiare Veltroni: la 
maggioranza aspetta di 
raccogliere i consensi della 
Margheritaper ilPD per poi 
rompere definitivamente 
con i 'margheritini'. Sono 
mesi che in consiglio non si 
affrontano le pratiche 'bol
lenti' ad esclusione del PIP 
di Ospedalicchio, riportato 
alla ribalta da Forza Italia. 

Anche qui però siamo fer
mi, immobili. I termini per 
le lettere i preavviso sono 
scaduti, allora cosa si 
aspetta per iniziare a discu
tere del regolamento? Le os
servazioni alla variante ex 
Deltafina sono state pro
dotte ad Agosto del 200], 
perché non si discutono in 
consiglio comunale? Per
ché quel piano è fermo? 
Quanto al bilancio, rima
niamo sconcertati osser
vando la stangata imposta: 
per nascondere l'aumento 
del 1]% delle tasse comuna
li si parla di ulteriori sgravi 
che si aggiungono a quelli 
previsti dal bilancio appro
vato il 30 dicembre. In real
tà le tasse aumentano. A 
Bastia, come nei soviet, 
serve un consulente per fa
re le domande per ottenere 
i contributi". 

UMBRIAFIERE Edalla Germania un omaggio: il pane nero che mangia il PaI@ 

Agriumbria, oltre 60mila visitatori
 
BASTIA UMBRA -Sono stati 
oltre Gomila i visitatori del
la40jaedizione di Agrium
bria, chiusasi ieri sera 
aU'Umbriafiere di Bastia 
Umbra, "un successo mol
to importante - ha detto il 
presidente di Umbriafiere 
Spa - che va oltre i valori 
della precedente edizione, 
già di rilievo e conferma il 
livello della rassegna, pun
to di riferimento per l'agri
coltura a livello naziona
le". 
Ma gli oltre 400 espositori 
della rassegna venivano da 
tutta Europa, con trenta
due rappresentati delle de
legazioni di commercianti 
tedeschi, catalani ed un
gheresigemellati con lacit
tà di Bastia Umbra che 
hanno esposto i loro pro
dotti tipici epresentatouna 
piccolamostraperfar cono

scere meglio le località 'ge
mellate'. "Una presenza 
spiega l'assessore Marchi al 
sito bastianotizie. it -molto 
efficace, ed anche un modo 
per 'ripagare' l'ospitalità 
offerta alla città di Bastia 
quando siamo andati noi in 
Germania. Sono dodici-an
ni che i tedeschi, gli spa
gnoli e gli ungheresi parte
cipano ad Agriumbria, e 
questo sta a dimostrare 
che, oltre al momento so

ciale del gemellaggio, c'è 
un' aspetto economico che 
ha risvolti importanti e su 
cui dobbiamo lavorare" . 
Eproprio la delegazione te
desca ha portato in dono 
uno dei 'souvenir' più cu
riosidella quarantesima 
edizione di Agriumbria: si 
tratta del pane "nero" che 
papa Benedetto XVI fa arri
vare direttamente dalla 
Germania: "Schoppen
brot", questo il nome del 

pane, è composto dal9G per 
cento di farina di segale e 
dal 4 di farina, cumino e 
lievito. "Pernoi èuna gran- ~ 
de gioia essere presenti per 
ildodicesimo anno a questa 
manifestazione, e quanto 
allo 'Schoppenbrot' è una 
nostra gustosissima spe
cialità che consigliamo a 
tutti". Il programma della 
manifestazione ha visto 
anche numerosi incontri 
sui temi della politica di 
filiera agro-alimentare e 
sulla multifunzionalià del
le aziende agricole, che 
hanno avuto come suppor
to i saloni specializzati alle
stiti nel quartiere fieristi
co, anche se i maggiori spa
zi sono stati riservati al set
tore zootemico per presen
tare soggetti di elevato li
vello genealogico delle di
verse specie. 


